



Presseinformation

Kinder der Gesamtschule Rösrath beteiligen sich am Lions Friedensplakatwettbewerb

Kunstwerke werden ausgestellt in der Regional-Filiale Bergisch Gladbach der Kreissparkasse Köln vom 30. Oktober bis zum 10. November 2023

Köln, den 27. Oktober 2023

MUT ZU TRÄUMEN- so lautet das Motto des internationalen Lions- Friedensplakatwettbewerbs 2023/2024, an dem sich in diesem Jahr 25 Schülerinnen und Schüler der Klasse 6d der Gesamtschule Rösrath beteiligt haben. Sie wurden dabei motiviert und angeleitet von ihrer Kunstlehrerin Frieda Berger. Mit viel Freude unterstützt wurde das Projekt auch von Gudrun Säuberlich-Spannagel, Kunsthistorikerin und Lions Club Mitglied Bergische Löwinnen, und Roswitha Burger, Vizepräsidentin Lions Club Bergische Löwinnen.

Die Auswahlkriterien für die Jurierung waren Fleiß, Kreativität, Fantasie, künstlerische Umsetzung und Geschick. Bei all den tollen Plakaten, gemalt mit bunten Acrylfarben, fiel es der Jury, bestehend aus Vertretern der Schule und des Lions Clubs, nicht leicht, die richtige Wahl zu treffen. Gestern fiel die Entscheidung in der Gesamtschule Rösrath: Der dritte Platz ging an Alicia Leitinger (11 Jahre). Auf den zweiten Platz wurde Maya Keijzers (11 Jahre) gewählt, und den ersten Platz erreichte Corbinian Gersinke (11 Jahre). Das Plakat des ersten Preisträgers wird anschließend an der internationalen Auswahl des Wettbewerbs teilnehmen. Der Hauptgewinner aus allen Ländern wiederum gewinnt eine Reise in die USA.

Die Preisträgerinnen und Preisträger der Gesamtschule erhielten eine Siegerurkunde und alle teilgenommenen Kinder eine Teilnehmerurkunde. Fürs nächste Jahr lädt der Lions Club Bergische Löwinnen alle Kinder zu einem gemeinsamen Besuch mit einem Museumsbus in ein Kölner Museum ein. Die Vorbereitungen laufen schon.

Die Friedensplakate werden vom 30. Oktober bis 10. November 2023 in Regional-Filiale Bergisch-Gladbach der Kreissparkasse Köln, Hauptstraße 208-210, 51465 Bergisch Gladbach, ausgestellt. Sie sind zu sehen während der regulären Öffnungszeiten.

Zu dem Wettbewerb:

Seit 1988 motivieren zahlreiche Lions Clubs in aller Welt im Rahmen des internationalen Lions- Friedensplakat-Wettbewerbs junge Schülerinnen und Schüler im Alter von 11 bis 13 Jahren, ihre Träume für eine friedliche Zukunft zu visualisieren. Ziel des Wettbewerbs ist es, dass sich die Kinder auf eine positive Weise mit Frieden und Mitgefühl auseinandersetzen. Inzwischen nehmen jährlich 400.000 Kinder aus 70 Ländern an diesem besonderen Kunstwettbewerb teil.

Lions Clubs und Schulen oder organisierte Jugendgruppen nehmen zum Start des alljährlichen Wettbewerbs miteinander Kontakt auf. Der vor einem Jahr gegründete Lions Club Bergische Löwinnen engagiert sich erstmalig dieses Jahr. Die Bergischen Löwinnen (www.bergische-loewinnen.de) setzen sich für Frauen und Kinder in Not vor Ort ein.

Bildunterschrift:

Gruppenbild bei der Prämierung der drei Gewinner/-innen in den Räumlichkeiten der Gesamtschule Rösrath

Vordere Reihe (v.l.n.r.): Corbinian Gersinske (1. Platz), Maya Keijsers (2. Platz) und Alicia Leitinger (3. Platz) und hintere Reihe (v.l.n.r.): Gudrun Säuberlich-Spannagel (Lions Club Bergische Löwinnen), Anna Knorr (Schulleitung), Monika Keuchel (Präsidentin Lions Club Bergische Löwinnen), Roswitha Burger (Vizepräsidentin Lions Club Bergische Löwinnen) und hinten rechts Frieda Berger (Klassenleitung, Kunstlehrerin 6d)

Zeichen mit Leerzeichen 3.389